

BESCHLUSSPROTOKOLL

über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Nabern vom 04.02.2021
in der Gießnauhalle in Nabern

Beginn: 19:02 Uhr Ende: 20:57 Uhr

§§ 10 – 13 öffentlich

ANWESENHEIT

Vorsitz

Ortschaftsrat Rainer Kneile (1. Stellvertretender Ortsvorsteher)

Mitglieder

Ortschaftsrat Steffen Barner

Ortschaftsrat Linus Baum

Ortschaftsrat Rainer Gall

Ortschaftsrat Stefan Gölz

Ortschaftsrätin Birgit Klenk

ab 19:33 Uhr, § 3 ö

Ortschaftsrätin Dorothee Lilienthal

Ortschaftsrätin Kerstin Unger

Ortschaftsrat Kai Weissinger

Ortschaftsrat Christian Zaglauer

Schriftführer/in

Frau Hannelore Schölpple

Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigter: 10

Anwesende Anzahl Stimmberechtigter: 10

Stellv. OV Kneile (AWV) begrüßt die Verwaltungskollegen, zahlreiche Gäste, den Ortschaftsratsrat Nabern, die Bewerber, sowie die Naberner Einwohnerschaft.

Diskussionsverlauf

Grußworte des ersten stellvertretenden Ortsvorstehers Rainer Kneile (AWV):

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, liebe Gäste. Es sind ziemlich genau drei Jahre vergangen, als wir uns im Januar 2018 zu einer öffentlichen Ortschaftsratsitzung zur Wahl des Ortsvorstehers hier in unserer Gießnahhalle zusammengefunden haben.

Die Gießnahhalle war damals bis auf den letzten Besucherplatz belegt. Ich konnte von meinem Rednerpult in erwartungsvolle Gesichter blicken. Doch heute bleibt mir dieser Anblick leider verwehrt. Denn auch unsere heutige Veranstaltung ist geprägt von der seit Frühjahr 2020 andauernden Corona Pandemie. Diese Pandemie hat unser scheinbar sicheres und behütetes Leben von heute auf morgen verändert. Hygienemaßnahmen bestimmen unseren Alltag – so auch heute Abend. Die Pflicht zum Tragen von Mund- und Nasenschutzmasken sowie die Einhaltung eines Mindestabstandes zum Schutz gegen das Virus ist heute Abend unverkennbar.

Auch wenn uns die Corona Krise noch eine ganze Zeit begleiten wird, werden wir den Blick nach vorne richten. „Mehr als die Vergangenheit interessiert mich die Zukunft, denn in ihr gedenke ich zu leben“. Ganz nach diesem Zitat von [Albert Einstein] werden wir heute mit der Wahl des Ortsvorstehers die Weichen für die Zukunft unserer liebenswerten Ortschaft stellen.

Nach kurzer einleitender Vorrede möchte ich Sie, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, und unsere Gäste zur heutigen öffentlichen Ortschaftsratsitzung in unserer Gießnahhalle ganz herzlich willkommen heißen.

Besonders begrüßen möchte ich Frau Gabriele Armbruster als neue Ortsvorsteherin von Jesingen, meinen Gemeinderatskollegen Reinhold Ambacher sowie meine Ortschaftsrats Kolleginnen und Kollegen, Stadtbrandmeister Michael Briki, Abteilungskommandant Markus Helfert und natürlich auch Frau Veronika Franco Olias mit Partner, sowie die Pressevertreter Herr Volz und Herr Riedl vom Teckboten. Ganz herzlich will ich auch noch Herrn Mastro und Herrn Motschenbacher in unserer Gießnahhalle in Nabern willkommen heißen. Sie haben sich auf die Ausschreibung zur Besetzung der Stelle des hauptamtlichen Ortsvorstehers beworben und sind in einer nicht öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrats in die engere Auswahl gekommen.

Aufgrund der aktuellen Lage möchte ich noch einige organisatorische Informationen bekannt geben:

- Jeder Teilnehmer der heutigen Sitzung ist in unseren Anmeldelisten registriert und es kann so, die jeweilige Teilnahme an der heutigen Ortschaftsratssitzung nachverfolgt werden.
- Sollte jemand nicht erfasst sein, dann möchte ich um eine nachträgliche Eintragung in den Anmeldelisten bitten.
- Bitte auch bei der Nutzung der Toiletten auf die Hygienevorschriften und Mindestabstände achten.
- Ich bitte sie auch nach der Veranstaltung beim Verlassen der Gießnauhalle ihren Mund- und Nasenschutz zu tragen und den Mindestabstand zu wahren.
- Mit dem Ende der heutigen Ortschaftsratssitzung werden wir mit der aktuell gültigen Corona Verordnung, die eine Ausgangssperre ab 20 Uhr vorsieht in Konflikt geraten. Sollten sie nach der Veranstaltung auf dem direkten nach Hause Weg kontrolliert werden, dann können sie auf ihre Anwesenheit bei der heutigen Ortschaftsratssitzung verweisen, die wir dann auf Nachfrage der kontrollierenden Behörde bestätigen werden.
- Den Ortschaftsräten*innen und den Verwaltungsangestellten der Ortschaftsverwaltung Nabern wurde vorab eine Bescheinigung für den nach Hause Weg nach 20 Uhr ausgehändigt.
- Leider können wir sie nicht wie gewohnt nach der Veranstaltung auf einen kleinen Imbiss und auf ein Getränk einladen, da dies uns die aktuelle Corona Verordnung untersagt.

Die heutige Tagesordnung lautet wie folgt:

1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung
2. Erläuterung der Wahl des neuen Ortsvorstehers
3. Vorstellung der Bewerber der engsten Wahl für die Stelle des hauptamtlichen Ortsvorstehers für den Stadtteil Nabern
4. Wahl der hauptamtlichen Ortsvorstehers für den Stadtteil Nabern

Ich stelle fest, dass der Ortschaftsrat beschlussfähig ist.

Während der gesamten Sitzungsdauer besteht Maskenpflicht - mit Ausnahme für die Rednerinnen*ner während der Dauer der Wortmeldung. Es sind medizinische Masken zu tragen.

Nach der Versetzung von Frau Veronika Franco Olias zur Stadt Waiblingen mit Dienstantritt am 01.06.2020 wurde die Stelle des Ortsvorstehers (m/w/d) im September 2020 extern ausgeschrieben. Mangels geeigneter Bewerbungen konnte die Stelle nicht besetzt werden. Eine erneute Ausschreibung erfolgte im Dezember 2020 im Staatsanzeiger, im Teckboten sowie auf der städtischen Website.

In der nicht öffentlichen Sitzung am 01.02.2021 stellten sich die Bewerber der engeren Wahl dem Ortschaftsrat vor. Der Ortschaftsrat bildete dann eine engste Wahl. Diese Bewerber der engsten Wahl stellen sich heute in der Sondersitzung des Ortschaftsrates am 04.02.2021 öffentlich vor.

**Erläuterung der Wahl der/des neuen
Ortsvorsteherin/Ortsvorstehers**

Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigter: 10

Anwesende Anzahl Stimmberechtigter: 10

Stv. OV Kneile (AWV) erläutert den Ablauf der Vorstellung der Bewerber in der engsten Wahl und den Wahlvorgang.

**Vorstellung der Bewerber der engsten Wahl für die
Stelle der/des hauptamtlichen
Ortsvorsteherin/Ortsvorstehers für den Stadtteil Nabern**

Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigter: 10

Anwesende Anzahl Stimmberechtigter: 10

Die Bewerber der engsten Wahl zum neuen Ortsvorsteher stellen sich in alphabetischer Reihenfolge vor.

1. Herr Giacomo Mastro

2. Herr Thomas Motschenbacher

§ 13 öffentlich

ORNA 04.02.2021
ORNA/2021/001

**Wahl der/des hauptamtlichen
Ortsvorsteherin/Ortsvorstehers für den Stadtteil Nabern**

Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigte: 10
Anwesende Anzahl Stimmberechtigte: 10

Gemäß § 37 Abs. 7 Satz 1 der Gemeindeordnung für Baden-Württemberg (Gem.O) findet eine geheime Wahl statt.

Ergebnis des 1. Wahlgangs:

Herr Giacomo Mastro erhält die absolute Mehrheit der Stimmen.

Herr Giacomo Mastro nimmt die Wahl an.

Damit wird Herr Giacomo Mastro dem Gemeinderat zur Wahl als hauptamtlicher Ortsvorsteher für den Stadtteil Nabern vorgeschlagen.